

Disela sela Kunjungan Danrem 162/WB Pastikan Progres pembangunan Poma Hidram untuk Pertanian

Syafruddin Adi - NTB.INDONESIASATU.ID

Jul 12, 2022 - 18:46



Dompus NTB - Selain meninjau pompa Hidram untuk pertanian di Bima Danrem 162/WB juga melakukan peninjauan progres pompa hidram untuk pertanian di wilayah Desa kramabura, Kecamatan Dompus kabupaten Dompus, Selasa (12/7/2022).

Sesuai program Pangdam IX Udayana terkait pompa hidram pertanian dirinya harus memastikan progres pengerjaan agar berjalan dengan lancar dan bisa cepat digunakan untuk membantu masyarakat.

Saat diwawancarai wartawan di kantor Bupati Dompu, Danrem 162/ WB Brigjen TNI Sudarwo Aris Nurcahyo mengatakan bahwa ada 5 pompa hidram di Dompu dimana 4 diantaranya udah selesai sementara tinggal 1 yang berlokasi di Dusun Karang Bagura, desa O,o kecamatan Dompu kabupaten Dompu.

"Jumlah pompa hidram yang kita bangun di Kabupaten Dompu ada 5 dimana 4 diantaranya udah selesai, nah tinggal 1 ini yang terakhir merupakan program pangdam jenisnya pompa hidram pertanian," ujar Danrem 162/WB.

Lebih lanjut, mantan kasrem 162/WB itu juga menambahkan sesuai arahan Bapak Kasad, TNI AD harus berada di tengah-tengah masyarakat untuk mengatasi kesulitan Masyarakat.

Usai berkunjung ke kantor Bupati Dompu Danrem 162/WB Brigjen TNI Sudarwo beserta rombongan menuju Kodim 1614/Dompu dan disambut dengan jajar penghormatan serta upacara selamat datang sebelum melanjutkan kunkernya untuk meninjau progres pompa hidram.

Setibanya di Kodim 1614/Dompu, Danrem 162 Wira Bhakti Brigadir Jenderal Sudarwo Aris Nurcahyo langsung memberikan sambutan dan arahan kepada prajurit.

Ia mengatakan bahwa sebelum meninjau progres pompa hidram ingin bersilaturahmi dengan prajurit Kodim 1614/Dompu agar lebih memperkuat keakraban.

Lebih lagi, dalam arahannya Danrem 162/WB juga meminta prajurit Kodim 1614/Dompu agar tetap bersyukur, menjaga nama baik satuan, bekerja dengan tulus, menciptakan suasana kekeluargaan yang harmonis dan guyub.

"Kita harus tetap bersyukur kepada Tuhan YME, menjaga nama baik satuan, bekerja dengan tulus, tidak lupa menciptakan suasana kekeluargaan yang harmonis dan berguyub namun jangan sampai lewat batas berguyubnya," tandasnya.

Usai memberikan arahan, Danrem 162/WB beserta rombongan langsung meninjau progres pompa hidram.(Adb)